

QUOI DE NEUF À EFEJ ?

LETTRE D'INFORMATION - NOVEMBRE 2022



EFEJ ET THÉODORA: DES VALEURS COMMUNES



EFEJ et Théodora: un partenariat sur la durée

Suite aux portes ouvertes d'EFEJ, nous avons remis un chèque de 1250 francs à la Fondation Théodora, représentant le bénéfice engendré par les ventes de boissons et repas les 16 et 17 septembre à Bassecourt. Avec cet argent, plus de 60 visites pourront être organisées dans des hôpitaux ou des institutions spécialisées pour enfants en situation de handicap en Suisse.

Valeurs communes

EFEJ collabore avec Théodora depuis 2013. Le premier projet commun a été la veilleuse Hiboo, produite à Bassecourt et conçue par des étudiants de la Haute-Ecole Arc à Neuchâtel. A ce jour, 1000 veilleuses sont sorties des ateliers d'EFEJ.



Par la suite, d'autres projets ont vu le jour: la montre Théodora pour les 25 ans de la Fondation, le mobile pour enfants et les portes-clés coeur. Ces objets sont fabriqués dans les locaux d'EFEJ et vendus sur la boutique de la Fondation Théodora et sur les stands mis en place lors de certaines manifestations.

EFEJ fabrique également régulièrement des objets sur demande de Théodora, que la Fondation offre à ses partenaires ou utilise à des fins diverses, mais non destinés à la vente au grand public.



LA FONDATION THÉODORA

Depuis plus de 28 ans, les quelque 70 docteurs Rêves de la Fondation Théodora apportent, semaine après semaine, des moments de joie dans plus de 60 hôpitaux et institutions en Suisse.

Lors de chaque visite, les docteurs Rêves ouvrent une fenêtre sur l'imaginaire à travers des improvisations adaptées aux moyens de l'enfant. Ils lui permettent ainsi de s'évader et de retrouver son univers fait de rires et de jeux, avec parfois la complicité des parents.



Formations disponibles, avec entrée immédiate:

- DAO
- Menuiserie
- Électricité
- Soudage

